

**Joyeux Noël!**

*Le peuple qui marche dans les ténèbres voit une grande lumière ;
Sur ceux qui habitent le pays de l'ombre de la mort, une lumière resplendit.*

*Car un enfant nous est né, Un fils nous est donné,
Et la souveraineté reposera sur son épaule ; On l'appellera Admirable,
Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix.*

Esaïe 9:1, 5**Dans cette lettre...****- Nouvelles de la famille***Nouvelles de la MAF Kinshasa :**Modernisation de la flotte,**Conférence MAF RDC***- Troisième année scolaire à Poiema !****- Progrès de notre soutien en 2023****- Sujets de prière****Nouvelles de la famille****Emmanuel**

Après mon retour des Etats-Unis à Kinshasa à la fin du mois d'août, j'ai repris le travail avec un examen médical suivi d'examens de vol, de vérifications et de formation pour me remettre à niveau avec l'avion. J'ai également effectué quelques travaux de maintenance dans notre hangar récemment rénové et j'ai passé un examen de maintenance avec notre directeur de la maintenance en octobre.

Dans le département de Sécurité et Qualité, nous avons terminé les audits des opérations et du programme de maintenance de la base de Kinshasa à l'aide d'un nouveau logiciel. En novembre, je me suis rendu sur nos bases MAF de Bunia en RDC, et de Kampala en Ouganda, afin d'observer leur fonctionnement et de me familiariser avec nos opérations sur ces bases. J'ai eu l'occasion d'emmener Kahindo avec moi lors de ce voyage ! Nous avons volé jusqu'à Bunia puis jusqu'en Ouganda dans l'un de nos Cessna Caravan MAF que nous avons acheminé à la base de maintenance en Ouganda pour des travaux d'entretien. Ensuite, nous sommes rentrés à Kinshasa par une ligne aérienne commerciale.

Au début de l'année prochaine, il est prévu que je participe à un séminaire sur la sécurité et la qualité au siège de la MAF US à Nampa, dans l'Idaho, aux Etats Unis.

Vous vous demandez peut-être pourquoi nous investissons autant de temps et de ressources dans les aspects techniques de notre mission : **Servir ensemble pour apporter espoir, aide et guérison grâce à l'aviation.** Chez MAF, nous appelons cela "*l'excellence dans le métier*", un élément intégral de notre ministère. La RDC est un endroit où il est très difficile d'exploiter un service aérien. La compagnie aérienne nationale est actuellement clouée au sol parce que tous ses avions ne sont pas en état de voler, en attendant d'être entretenus. De nombreuses petites compagnies aériennes ont été contraintes de fermer leurs portes. Certaines personnes prennent un vol international à Kinshasa et voyagent jusqu'à Addis-Abeba, en Éthiopie, pour obtenir une correspondance et retourner à Lubumbashi, la deuxième plus grande ville de la RDC, parce qu'elles ne peuvent pas obtenir un vol national direct. Alors l'aviation est un outil que Dieu nous a donné pour le travail de Son Royaume ici en RDC et nous prenons cela très au sérieux à la MAF.

**Les nouvelles de la MAF en RDC****Amélioration de la flotte d'avions**

L'un de nos Cessna Caravan vient d'être repeint en Afrique du Sud et est de nouveau en service en RDC. Nos deux Cessna Caravans ont fait l'objet d'inspections approfondies de l'intégrité structurelle en octobre par un expert américain.

Début novembre, un Cessna Caravan récemment remis à neuf et provenant de notre siège MAF aux États-Unis est arrivé à Kinshasa pour entrer en service au début de l'année prochaine, à mesure que nous mettons à la retraite notre Cessna 206, plus ancien et plus petit.

Conférence MAF RDC

Cette année, le personnel de nos deux bases MAF en RDC, à Kinshasa et à Bunia, s'est réuni pour une "super" conférence annuelle combinée à Kinshasa. Edner Jeanty, membre du conseil d'administration de MAF US, et sa femme Dominique sont venus d'Haïti pour nous parler lors de la conférence.

Nouvelles familles missionnaires

La famille Wisch est arrivé à Kinshasa juin dernier et la famille Lynch nous rejoindra à Kinshasa le 12 janvier !

Une nouvelle année scolaire à Poiema !

C'est la troisième année scolaire de Poiema International Academy. 14 élèves sont inscrits avec trois enseignants et un assistant.

Alors que la période d'inscription pour l'année scolaire 2024-2025 approche déjà, nous venons d'apprendre une bonne nouvelle que le conseil d'administration de notre église a approuvé l'utilisation de ses locaux par Poiema pendant la semaine !



Kahindo

En plus d'enseigner à l'école maternelle le matin et à quelques classes secondaires l'après-midi, Kahindo est également occupée cette année à enregistrer officiellement Poiema auprès des autorités locales et nationales. Elle planifie également les prochaines étapes de la croissance de l'école, y compris l'inscription des élèves et la recherche des enseignants, des administrateurs et des locaux bien adaptés. La passion et la persévérance de Kahindo pour fournir une éducation chrétienne solide qui promeut la vérité, la bonté et la beauté à partir d'un fondement biblique, et qui prépare les étudiants à leur rôle de chrétiens dans le monde d'aujourd'hui est une source d'inspiration !



Michael

Michael a travaillé tout l'été dans le Tennessee avec des amis très chers qui construisaient une maison. Il a acquis une bonne expérience dans la construction. Après il est resté aux Etats-Unis pour faire sa dernière année de lycée en Caroline du Nord. Son oncle et sa tante (la sœur d'Emmanuel) lui ont proposé de rester avec eux et tout s'est arrangé pour que cela se passe ainsi. Nous sommes ravis que Michael et son cousin viennent passer Noël à Kinshasa avec nous!



Furaha

En plus de passer du temps avec sa famille pendant l'été, Furaha a suivi un cours d'été en ligne. Elle a également pu visiter deux campus universitaires et passer son test SAT en même temps que Michael en Caroline du Nord. Furaha se réjouit de terminer ses études secondaires cette année à *Veritas Scholars Academy*, une école en ligne. Elle espère assister à la cérémonie de remise des diplômes à l'Académie Veritas de Lancaster en Pennsylvanie, en mai prochain, ensemble avec des camarades de classe en ligne du monde entier. Au mois de septembre prochain, Furaha souhaite commencer ses études pour être infirmière. Elle est également impatiente de commencer à apprendre à conduire bientôt !



Renée

Renée est très enthousiaste à l'idée de commencer cette année des cours en ligne à plein temps au lycée par l'intermédiaire de la *Veritas Scholar's Academy*. Le 1er octobre, Renée a choisi de partager publiquement sa foi et son engagement envers Jésus-Christ en se faisant baptiser à notre église, l'Église protestante internationale de Kinshasa ! Renée continue d'apprendre à jouer de la guitare et du piano et adore faire de la pâtisserie !



Emma

Emma a reçu un nouveau violon cet été, mais elle attend toujours avec impatience de commencer à prendre des cours ! Elle était heureuse de retourner à l'école à Poiema après avoir passé l'été aux États-Unis avec sa famille. Emma passe de nombreuses heures chaque jour à faire ses devoirs afin d'obtenir de bons résultats à l'école. Emma est aussi celle qui nous motive à préparer Noël et à décorer le salon !

Point sur notre soutien financier

Nous sommes encouragés par l'augmentation progressive de notre soutien financier mensuel moyen qui nous permet de prendre soin de notre famille et de bien servir dans le travail auquel Dieu nous a appelés.

En cette fin d'année, nous avons deux objectifs particuliers en matière de soutien :

1. Nous aimerions collecter 9 000 € pour combler le déficit restant de notre soutien financier mensuel pour cette année.

2. Nous aimerions collecter 8000 € pour voyager en famille afin d'assister à la remise des diplômes de Michael et Furaha aux Etats-Unis l'été prochain.

Si vous souhaitez faire un don pour l'un ou l'autre de ces deux objectifs, n'hésitez pas à nous le faire savoir.

Comment nous soutenir ?

En tant que missionnaires, nous dépendons des dons réguliers que la MAF utilise pour couvrir nos frais (logement, salaire, charges sociales, déplacements...) Vous pouvez nous soutenir en envoyant vos dons à MAF France et bénéficier d'une réduction d'impôts :

- **Par chèque** à l'ordre de "MAF France" en ajoutant la mention « Soutien Mbodwam » à l'arrière du chèque.
Adresse d'expédition:

MAF, 19 rue Petersen, 66000 Perpignan
Tel. 06.20.35.84.70

- **Par virement bancaire** à MAF France en ajoutant la mention « Soutien Mbodwam »

IBAN FR76 1660 7000 9458 1218 0680 049
BIC CCBPFRPPPPG

- **En ligne** via le site HelloASSO <https://www.helloasso.com/associations/maf-france/formulaires/4>.

Points de Prière

- Louons Dieu pour les merveilleux moments de repos et de rafraîchissement passés avec la famille et les amis cet été et pour les liens avec de nouveaux partenaires du ministère, prêts à nous soutenir financièrement pour servir en RDC.

- Prions pour que Dieu nous permette d'assister à la remise des diplômes de Michael et Furaha aux Etats-Unis et pour qu'ils puissent tous deux entrer dans de bonnes universités chrétiennes l'année prochaine.

- Priez que l'assemblée générale de notre église valide dans les plus brefs délais possible l'utilisation des locaux par Poiema à partir de ce trimestre.

- Et surtout, priez pour l'avancement du Royaume de Dieu à travers notre famille et à travers notre service à la MAF et à Poiema.